

Pendant les incantations haineuses de la voilée... la télé s'éteint !

écrit par Pikachu | 17 juin 2025



Mazal tov ! (bonne chance !)

Ne boudons pas notre plaisir...C'était d'ailleurs la demande d'un iranien à Israël, via les réseaux sociaux,



Mossad Commentary ✓

@MOSSADil

Souscrire

The Iranians asked for it and they got it. Ask and you shall receive

À l'origine en anglais et traduit par Google

Les Iraniens l'ont demandé et ils l'ont obtenu. Demandez et vous recevrez.



Screenshot

<https://x.com/MOSSADil/status/1934631143883612439>

(note : Le sigle IRIB signifie *Islamic Republic of Iran Broadcasting* c.-à-d. Radio-télévision de la République islamique d'Iran)

BREAKING: The Israeli Air Force struck the Iranian Regime State TV while they were live on air.

From one second they were advocating for the destruction of Israel, the next the TV went out. pic.twitter.com/hrAgaWh7a8

– Eyal Yakoby (@EYakoby) [June 16, 2025](#)



Eyal Yakoby ✓
@EYakoby

...

BREAKING: The Israeli Air Force struck the Iranian Regime State TV while they were live on air.

From one second they were advocating for the destruction of Israel, the next the TV went out.

À l'origine en anglais et traduit par Google

DERNIÈRE HEURE : L'armée de l'air israélienne a frappé la télévision d'État du régime iranien alors qu'elle était en direct.

À un moment donné, ils prônaient la destruction d'Israël et la seconde suivante, la télévision s'éteignait.

Cette traduction vous convient-elle ? Donnez-nous votre avis pour que nous puissions nous améliorer : 👍 🗨



Screenshot